

Auf diese Art und Weise kann sich der Bergmann ein vollkommenes Bild machen, wie eine Gefäßförderanlage konstruiert ist und welche wirtschaftlichen Vorteile sie auf seiner Grube bieten würde. Mottos, die in einige Seiten eingestreut wurden, bringen ihn dann noch dazu, sich näher mit der neuen Förderart zu befassen. So lautet das Motto auf Seite 4 des Prospektes (Abb. 291): „Die Gruben sind fortschrittlich, die durch Zusammenarbeit mit Spezialingenieuren die Förderung ständig vereinfachen und wirtschaftlicher gestalten.“ — Ein Motto auf einer anderen Seite lautet: „Die zwangläufige und reibungslose Zusammenarbeit zwischen Grube und Tagesbetrieb wird nur durch eine zeitgemäße Förderanlage erreicht.“

Es sei noch bemerkt, daß für jede Innenseite eine genaue Vorlage für die Satz- und Bildanordnung geschaffen wurde, die den Druck ungemein beschleunigte. Hierdurch ersparte man auch Autorenkorrekturen, da keine Seite abgesetzt wurde, ehe sie bis ins kleinste satzfertig war.